

Conciergerie du quartier des Tanneries

C'est fait: dans le cadre d'une convention pluriannuelle d'objectifs et de financement, la Ville a mis à disposition de l'ARSEA le local communal situé au 7 rue Olympe de Gouges, dans le quartier des Tanneries, qui a ouvert ses portes au public le 31 janvier dernier après plusieurs mois de travaux. Le projet va se coconstruire peu à peu mais les objectifs sont notamment les suivants :

- créer un tiers-lieu solidaire aménagé pour recevoir tous les publics et proposant des services de conciergerie;
- favoriser la création de lien social et dynamiser le quartier en développant un espace d'accueil et de rencontres
- initier un programme d'animations et d'activités en relation avec les partenaires associatifs locaux et à partir des initiatives d'habitants.

N'hésitez pas à venir y faire un tour !

QU'EST-CE QUE L'ARSEA ?

Fondée en 1946, l'ARSEA est une association laïque reconnue d'utilité publique. Elle œuvre dans les trois champs de la protection de l'enfance, du handicap et du développement social avec plus de 1500 professionnels et 60 établissements et services ancrés en Alsace et en Lorraine. Elle est engagée aux côtés des personnes fragilisées, vulnérables, dépendantes, pour les accompagner en favorisant leur émancipation personnelle et citoyenne. L'ARSEA gère notamment l'IME Simone Veil, également situé dans le quartier des Tanneries.

